
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 1250回 （本年度 25回） 

平成 26年 1月 16日（木） 
 

ロータリー 理 解 推 進 月 間 
 

点  鐘  河 合  束  会 長 
 

司  会   小 林  正 樹  会場監督 
 

斉  唱 「それでこそロータリー」 
 

委嘱状の授与 

2014－15 年度  
地区 R 平和フェロー 
シップ委員長 
 
市川 功一 会員へ 
        

本年度第 4 回クラブ協議会  

クラブ管理運営委員会 仁上 喜久夫 副会長 
 先日クラブ奉仕委員会に出席したところ「一にも二

にも会員増強に努めてください。これが担当副会長の

仕事ですよ」と強く言われました。一番記憶に残った

のが「古い会員に気をつけろ」という言葉です。クラ

ブの雰囲気を壊すような原因を作るのは古い会員だと

いう意味でした。当クラブにはそんな人間はおりませ

ん。年齢に関係なく対等に話ができ、何より参加して

いてとても楽しいと感じる、これが一番の魅力だと思

います。これからも宜しくお願いします。 
 
出席・親睦・家族委員会   戸張 裕康 委員長 

一番大きな行事が、先日行いました家族会です。 

全体で費用が約 291 万円かかり、中原クラブは 28.5 人 

 
で約 46 万円の負担金となりました。会費や例会費の補 

助分を差し引き、親睦委員会予算から約 10 万円の拠出

予定です。 

出席の方は順調に 90％以上を保っております。新会

員の宮崎さんを親睦委員会の一員として迎え、委員一同

タッグを組んで頑張っていきます。今後も皆様のご協力

をお願い致します。 
 

クラブ会報・記録・IT 推進委員会 

小泉 正博 広報委員長 

会報も順調に作成させていただいています。会報に載

せたい写真がたくさんあるのですが、紙面が限られてい

るため、写真集を作ろうかなと考えています。様々な報

告がある中で、どこまでの報告を載せるのか。とても難

しい問題です。限られた紙面の中で考えながらやってい

きます。会員増強のための IT 化の方も進めていきたい

と考えていますが、是非皆さんにご協力いただき IT に

強い人を会員に入れていただくというのも一つの手か

と思います。 
 
プログラム委員会       歌崎 勅男 会員 

理事会にかける内容は大体ひと月前に決めておかな

ければ前にすすみません。プログラムなので、毎月毎月

どなたにお願いしようかと試行錯誤しています。皆さん

には「どなたかおられませんか」とお願いしてばかりで

大変申し訳なく思っております。2 月まではスケジュー

ルは決まっております。今後ともご協力のほどよろしく

お願い致します。 
 

会員増強・職業分類・会員選考委員会 

松川 正二郎 委員長 

 今期の新入会員 1 名ということで、1 名の重みを改め

て実感しています。本当に皆様のご協力に感謝申し上げ

たい。そしてご入会いただいた宮崎さんには、歓迎の意

を心から表したいと思います。花の 40 代、盛り上げて

いければと思います。 RC の大きな問題は会員増強で

す。皆様のご協力、ご尽力をいただきながら、１から２

に数字を変えていきたい。あと半年、一生懸命声掛けし

ていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。 
 
R 情報・雑誌・広報委員会  小林 正樹 委員長 

 私はいつも当クラブの雰囲気はとても良いと感じて

います。この雰囲気を、次の方、その次の方に伝えてい

きたいと思います。そして、私は情報教育という部分も

重要だと考えていますので、入会前や入会後に大げさな

勉強会という形ではなく、教えていけたらと思っていま

す。あと半年、松川さんと情報を共有しながら新しい会

 

 

 

 

川崎中原ロータリークラブ会報 川崎中原ロータリークラブ会報 

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30～（第 2 週 AM7:30～）TEL:044-711-8855（東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分） 
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『ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を』 Engage Rotary Change Lives 

ＲＩ会長 ロン Ｄ.バートン 第２５９０地区ガバナー 市川 緋佐麿 



員を誘っていきたいと思います。 
 
職業奉仕委員会       髙瀬 建夫 委員長 

 昨年10月にKSPで地区委員長からの卓話を行いまし

た。その時初めて宮崎さんが参加してくださいました。

この卓話に感銘を受けて入会していただいたものと勝

手に思っています。あと半年、当クラブメンバーで腹

を割って話ができ、また様々な提案が出るような夜間

例会も楽しみにしています。 

社会奉仕委員会       鈴木 次男 委員長 

今期の活動計画のひとつ、読み聞かせグループの支

援ですが、昨年 9 月に卓話をおこないましたが、また 3

月に来ていただき、活動内容の報告やどのような支援

ができるかなどの意見交換を行いたいと思います。ま

た地域との連携による活動、区民祭の参加、防犯ネッ

ト配布は昨年 11 月に終わっております。反射板の方は

準備中ですが近々実施する予定です。 
 
会場監督         若狭 滋則 直前会長 

 毎回毎回、例会を盛り上げ、来賓の方を歓迎し、良

い印象を与えるよう努めております。来期も担当する

という事を踏まえ、その責任を考え良い方向に持って

いけるよう引き続き努力していきたいと思っています。

よろしくお願い致します。 
 

会員出席報告       高 瀬  建 夫 親睦委員 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２２名 １７名 ５名 ８９．４７％ 

前々回(12月 18日)欠席 7名 Make up 3名 ９０．００％ 

本日の欠席者： 都倉八重子会員・山本剛会員 
 

会長報告   河 合   束  会長（1 月 23 日分） 
 
１．2014-15 年度 国際ロータリー（ＲＩ）テーマ決定

のお知らせが届いております。 

  英 語：Ｌｉｇｈｔ Ｕｐ Ｒｏｔａｒｙ 

日本語：ロータリーに輝きを 
 

２．国際ロータリー第 1・2・3 ゾーン 会員増強維持セ
ミナーのご案内が届いております。 

  日時：2014 年 3 月 19 日(水) 10：00-16：00 

場所：ホテルオークラ東京 別館 Ｂ2F   

登録料：4,000 円 

 ※参加ご希望の方は、幹事までお知らせ下さい。  

登録期限：2 月 10 日 
 

幹事報告   市 川  功一 幹事（1 月 23 日分） 
 
１．地区からの来信 

①2013 学年度 期間終了米山奨学生終了式･歓送会
のご案内が届いております。 

 日時：2014 年 2 月 23 日(日) 17：00-20：00 

 場所：ホテル キャメロットジャパン 

 ※出席依頼：米山奨学生と指導教官、会長・米山奨
学委員長･カウンセラー（回答期日 2 月 17 日） 

 
②第 15 回ロータリー国際囲碁大会のご案内 

 日時：2014 年 4 月 19 日(土) 17：30 歓迎晩餐会 
4 月 20 日 9：00 対局 18：00 表彰式 

 会場：台湾・中歴市内の南方荘園渡假飯店 

※参加ご希望の方は、幹事までお知らせ下さい。 

 

２．他クラブ例会臨時変更 
●川崎とどろきRC   

1 月 27 日(月) 6RC 合同例会 ﾎﾃﾙ KSP 点鐘 17：30 
2 月 10 日⇒12 日(水)  

柏屋にて移動例会後、ＩＭ参加  点鐘 11：00 
●川崎中 RC  

1 月 28 日⇒27 日(月) 6RC 合同例会  
ﾎﾃﾙ KSP 3F            点鐘 17：30 

2 月 11 日(火･祝) 休会 
●川崎中央 RC  

1 月 27 日(月) ｻﾝﾋﾟｱﾝかわさき   点鐘 18：30 
2 月 10 日⇒12 日(水) ＩＭ参加 

●川崎麻生 RC  
1 月 31 日(金) 百合ヶ丘「杏花楼」 点鐘 18：30 
2 月 14 日⇒12 日(水) ＩＭ参加 

●川崎ﾏﾘｰﾝ RC  
2 月 20 日(木) 横浜元町 PAPA DAVIDE 点鐘18：00 

 
３．次週 1 月 30 日(木)の例会は 27 日(月)に変更、 

ホテルＫＳＰにて、点鐘 17：30  

6RC 合同親睦例会です。 

会長・幹事・ＳＡＡ・親睦は、１６時集合でお願い
致します。今回は幹事クラブとなっておりますので、
ご協力の程よろしくお願いいたします。 

ニコニコ報告      高 瀬  建 夫 親睦委員 

河合  束 会長・市川 功一 幹事 
今朝の東京地方の最低気温は「0度」を下回ったよ
うですが昼間は昨日ほどの寒さではないようです。
今日は 4 回目のクラブ協議会。今年度も後 1回を残
すことになりましたが宜しくお願い致します。 

 松川  正二郎 会員 
   ご報告が大変遅くなり恐縮に存じますが、暮れの

12 月 17 日に実母が、23 日に義父が相次いで他界
致しました。なお、葬儀は親族のみにて滞りなく
相済ませました。ここに生前のご厚誼を深謝致すととも
に、クラブからのご厚情に衷心より御礼申し上げます。 

 戸張 裕康 会員 
   とても寒く、周りの友達が皆風邪をひいておりま
すので気をつけてくださいﾈ。 

 ＳＡＡ一同 
   本日はクラブ協議会です。半期を振り返り皆様か
らの活発なご意見をお願い致します。 

親睦委員会 
  温暖化の影響か、わが国では暖冬と言われてきま
したがここ数日は全国的に厳しい寒さに見舞われ
ています。皆さんご自愛ください。 

 「みんなニコニコ」 
原 秀元 会員・小林 克司 会員・若狭 滋則 会員 
黒澤 穣 会員・鈴木 次男 会員・会田 公雄 会員 
小泉 正博 会員 

 

 
◆インド、ポリオ根絶へ…感染３年間ゼロ  
パキスタンでの“妨害”懸念 
かつて世界のポリオ患者の半数を出したインドが１３

日、３年間の感染者ゼロを達成した。世界保健機関（ＷＨ

Ｏ）の定める「ポリオ根絶」の条件を満たすことになり、

ＷＨＯは確認作業が終わればインドを含む一部アジア地

域に根絶宣言を出す。ただ、隣国のパキスタンではポリオ

ワクチンの接種運動がイスラム武装勢力の妨害にさらさ

れており、世界的なポリオ根絶の障害になっている。 
（産経ニュース） 

ニコニコボックス 本日 13,000 円 累計 461,000 円 

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 45,000 円 


